



Lettre aux partenaires



Avril 2012 - Le CC Lagnieu confirme

Ce mois d'avril a été riche en événements sportifs. Le temps maussade n'a contrarié ni l'ardeur ni le talent de nos coureurs qui se sont alignés sur différentes compétitions, en vélo comme en VTT, et ont ramené victoires et places d'honneur.



Matis en plein effort

Le 2 avril, au championnat départemental de VTT, Matis Dussurget s'est attribué une jolie 2^o place dans la catégorie cadet.

Le 7 avril à Meillonnas, nos 7 représentants se sont distingués. Jérôme Thomas signe sa première victoire de la saison en 2^o catégorie, Stéphane Manzoni termine 6^o. En cadet, Matis termine à la 3^o place.



Jérôme après sa belle victoire

Le 9 avril, lors du Grand prix de Francheleins, c'est au tour de Stéphane Manzoni de signer sa première victoire de l'année sous son nouveau maillot. En 4^o catégorie, Valentino Camozzi termine 7^o.

Le 16 avril, le froid et la pluie n'ont pas effrayé nos licenciés qui se sont déplacés nombreux pour le traditionnel Prix de la Ruaz. Tels des Flandriens, ils ont été les principaux animateurs de cette manifestation. En 1^o catégorie, Cédric Sauphanor (photo), après une longue échappée, signe une belle victoire.



En 2^o catégorie, après une vraie course d'équipe, Sébastien Gauthier s'adjuge une nouvelle victoire et monte en 1^o catégorie.

Jérôme Thomas, Stéphane Manzoni et Baptiste Charlevoix terminent



Sébastien reçoit le bouquet du vainqueur

respectivement 4^o, 6^o et 8^o. En 3^o catégorie, Bruno Chambert, pour sa première participation, termine à une prometteuse 4^o place.

Avec 3 victoires et plusieurs coureurs dans les points, ce mois d'avril confirme les bons résultats du début de saison et consolide la 2^o place du CC Lagnieu dans le classement des clubs Ufolep de l'Ain.

Sportivement.

